



6 | Ciudad | Jueves | 11 de Noviembre de 2021

Implementa Policía de Juárez operativo especial por Buen Fin

Carlos Ledezma
cledezma@epsilonmedia.mx



La Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Juárez optó por implementar un operativo especial de vigilancia con motivo del Buen Fin, el cual permanecerá desde ayer miércoles hasta el próximo martes 16 de noviembre.

Durante este operativo los elementos municipales serán desplegados a pie en las inmediaciones de los centros comerciales y tiendas de mayor concurrencia, para dar apoyo a los paseantes y clientes que buscan aprovechar las ofertas de los diferentes establecimientos en las zonas centro y sur del municipio.

De igual forma se incrementará el patrullaje con las unidades policiacas, así como las unidades de emergencia para prevenir y responder ante cualquier eventualidad en las que se les requiera.

Se espera contar con el apoyo de la ciudadanía para que reporten cualquier anomalía y evitar ser víctimas de algún delito.

El operativo comenzó ayer miércoles y continuará hasta el próximo martes. Foto: Especial



Nuevo León es uno de los tres estados con menor nivel de empleo informal con un 37.1 por ciento, sólo por debajo de Coahuila que tiene un 36 por ciento y Baja California Sur con 36.7, reveló el Inegi en la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENDEN) del tercer trimestre de 2021.

23 de Noviembre de 2021 | Martes | Ciudad | 7



Analiza PAN modificaciones y cambios en Paquete Fiscal

La bancada local del PAN no prevé grandes cambios en el Paquete Fiscal 2022 enviado por el Gobierno del Estado, pero ya analiza algunas modificaciones y rediseño de recursos, así como cambios en algunos rubros.

Carlos de la Fuente, líder de la fracción legislativa albiazul, puso como ejemplo el recurso por 150 millones de pesos etiquetados para el mantenimiento de planteles educativos, en el que buscarán que una comisión especial vigile la aplicación de los mismos. *Redacción*

Obtienen primer amparo; buscan ley proabortion

Reynaldo Ochoa
rochoa@rgm.mx/mexmedia.mx

Colectivos a favor del aborto dijeron a conocer ayer la obtención del primer amparo a nivel nacional contra la criminalización del aborto, y ocurrió en el estado de Nuevo León, por lo que advirtieron que presentarán una nueva iniciativa de reforma para legalizar la interrupción del embarazo.

Se trata del primer recurso de este tipo que no otorga a una mujer que resulta embarazada y que no está sujeta a un proceso judicial por la interrupción del embarazo, recordando que las resoluciones de la Suprema Corte de Justicia han partido de casos en los que mujeres llevan un proceso penal por abortar.

Vanessa Jiménez, de la Red Necessita Abortar, explicó que el amparo concede



Veronica Jimenez (der), militante Proaborto

el pasado 26 de noviembre por el Juez Primero de Distrito en Materia Penal, aunque que la promoción pedirá en el momento que así lo decide, realizar la interrupción de su embarazo, sin temor a ser procesada penalmente.

“La decisión del juez federal ratifica la protécción de que las mujeres y personas gestantes que radican en las entidades en las que aún no se ha modificado el Código Penal puedan solicitar un aborto voluntario sin ser criminalizadas”, explicó.

“El amparo otorgado a esta mujer muestra la necesidad de que todos los Códigos Penales del país se modifiquen para garantizar que las mujeres y otras personas gestantes puedan tomar decisiones autónomas sobre sus procesos reproductivos”, añadió.

Mujeres integrantes de colectivos a favor del aborto, acudieron al Congreso del Estado a solicitar a los legisladores modificar los artículos 329 y 331 del Código Penal del Estado, los cuales son contrarios a las más recientes resoluciones de la Suprema Corte y los cuales fueron sujetos al citado amparo, al resultar incuestionables.

Sin embargo, a la par, estuvieron presentando en los primeros setenta una nueva iniciativa de reforma para legalizar el aborto en Nuevo León.

“Es necesario que el Congreso de Nuevo León y de las demás entidades federativas prioricen el debate sobre el aborto para garantizar estos derechos. Desde las organizaciones que participan en la estrategia de litigio hacen un llamado a que las legislaturas de los Estados que no han reformado sus Códigos Penales lo hagan a la brevedad”.



Hasta 20 empresas participaron en la Feria de Empleo realizada ayer en Juárez. *Francois Lepage/FGP/FGP*



Realizan Feria de Empleo en Juárez

Fabiola Gallegos
fgallegos@rgm.mx/mexmedia.mx

Chamba Ya, en conjunto con el Gobierno del Estado y el Municipio de Juárez, realizaron ayer la Feria de Empleo en la que se ofertaron más de 2 mil plazas de trabajo.

Al evento, que se realizó en el Auditorio Municipal, acudieron 50 empresas de diferentes sectores.

Dentro las primeras horas del horario ofrecido de puestos llenaron en busca de una oportunidad de empleo, donde los expectistas de comunicación de ta-

lento explicaron a los asistentes las vacantes, prestaciones, sueldos y todo lo referente a las ofertas laborales.

En esta ocasión la Feria de Empleo tuvo la visita del presidente municipal de Juárez, Francisco Treviño, así como del secretario del Trabajo de Nuevo León, Federico Rojas, y parte de su equipo de trabajo, quienes realizaron un recorrido con los representantes de las empresas.

Y aprovecharon para dirigirse a la ciudadanía a buscar un empleo en las ferias que se organizan entre la iniciativa Privada y los distintos niveles de gobierno.

Treviño agradeció a Chamba Ya por

la participación que han tenido en la búsqueda de una reactivación económica responsable con beneficios para los habitantes del municipio.

“Hace 15 días que iniciamos una Feria de Empleo que organiza el Municipio, vinieron a apoyarnos con la utilización de Chamba Ya y estamos muy agradecidos con ellos por apoyarnos en la difusión”, dijo.

Las personas que fueron a buscar una vacante en las empresas, tuvieron la oportunidad de elegir el mejor lugar de trabajo para el presente y cerrar el año con un empleo nuevo.



Los asistentes comentaron las buenas ofertas. *Francois Lepage/FGP/FGP*



El alcalde de Juárez (der), Francisco Treviño. *Francois Lepage/FGP/FGP*



Hasta 50 empresas participaron en la Feria de Empleo realizada ayer en Juárez, Nuevo León. Foto: Especial



Fabiola Gallegos
fgallegos@epsilonmedia.mx

Chamba Ya, en conjunto con el Gobierno del Estado y el Municipio de Juárez, realizaron ayer la Feria de Empleo en la que se ofrecieron más de 2 mil puestos de trabajo.

Al evento, que se realizó en el Auditorio Municipal, acudieron 50 empresas de distintos gremios.

Desde las primeras horas del lunes decenas de personas llegaron en busca de una oportunidad de empleo, donde los especialistas de contratación de ta-

lento explicaron a los asistentes las vacantes, prestaciones, sueldos y todo lo referente a las ofertas laborales.

En esta ocasión la Feria de Empleo tuvo la visita del presidente municipal de Juárez, Francisco Treviño; así como del secretario del Trabajo de Nuevo León, Federico Rojas, y parte de su equipo de trabajo, quienes realizaron un recorrido con los representantes de las empresas.

Y aprovecharon para invitar a la ciudadana a buscar un empleo en las ferias que se organizan entre la iniciativa privada y los distintos niveles de gobierno.

Treviño agradeció a Chamba Ya por

la participación que han tenido en la búsqueda de una reactivación económica responsable con beneficios para los habitantes del municipio.

"Hace 15 días que tuvimos una Feria de Empleo que organizó el Municipio, vinieron a apoyarnos con la difusión de Chamba Ya y estamos muy agradecidos con ellos por apoyarnos en la difusión", dijo.

Las personas que fueron a buscar una vacante en las empresas, tuvieron la oportunidad de elegir el mejor lugar de trabajo para sí mismos y cerrar el año con un empleo nuevo.



Los asistentes consultaron las diversas ofertas. Foto: Especial



El alcalde de Juárez, Francisco Treviño. Foto: Especial

26 de Noviembre de 2021 | Viernes | Ciudad | 2



Una bebé de tres meses de edad falleció ayer cuando se encontraba al cuidado de su hermana, de 10 años, presuntamente por causas naturales, esto al interior de su domicilio en la colonia Moisés Sáenz del municipio de Apodaca. Redacción.



Inauguran en Juárez área polivalente

El alcalde de Juárez, Francisco Treviño Canchú, inauguró el Salón Polivalente San Miguelito, ubicado en la colonia San Miguelito.

Treviño detalló que el proyecto brinda el beneficio de miles de niños, jóvenes y habitantes en general de una amplia zona del municipio de Juárez, y que la inversión para el inmueble ascendió a 23 millones 300 mil pesos.

Acompañado por el diputado Heriberto Treviño, además del diputado Julio Canto, después del corte de listón el Presidente Municipal hizo un recorrido por las instalaciones, donde niños y jóvenes realizaron exhibiciones de diferentes disciplinas deportivas. Redacción

Tendrá Guadalupe su propio Black Friday

Redacción
redaccion@epsilonmedia.mx

El Municipio de Guadalupe implementará desde este viernes 26 y hasta el 28 de noviembre una campaña de descuentos en el pago del impuesto predial, informó la alcaldesa Cristina Díaz.

El Municipio denominó a la campaña como Black Friday, en alusión a la festividad que en Estados Unidos lleva este nombre y cuando los comercios aplican descuentos en una diversidad de productos.

Detalló que el descuento en pago del Predial 2021 será de hasta 20 por ciento y en multas de tránsito no graves de hasta el 60 por ciento.

El objetivo, dijo Díaz, es apoyar la economía de las familias ante la crisis económica actual, logrando que estén al corriente en la contribución.

Destacó que el Black Friday será

Aplican descuentos

El Municipio informó que el descuento en pago del predial 2021 será de hasta 20 por ciento y en multas de tránsito de hasta el 60 por ciento de acuerdo a lo establecido en la legislación.

El descuento base será del 15 por ciento y adicionalmente un 5 por ciento pagando en la Ventanilla Virtual del Municipio.



El descuento base será del 15 por ciento y adicionalmente un 5 por ciento pagando en la Ventanilla Virtual del Municipio. Foto: Especial

del Municipio; en el caso de rezagos se aplicará una reducción del 60 por ciento y 100 por ciento en recargos, gastos y sanciones.

Indicó que prioriza acciones solidarias con los ciudadanos, buscando que los ingresos de las familias se optimicen y logren hacer más con menos.



Una bebé de tres meses de edad falleció ayer cuando se encontraba al cuidado de su hermana, de 10 años, presuntamente por causas naturales, esto al interior de su domicilio en la colonia Molino Sáenz del municipio de Apodaca, Nuevo León.



Inauguran en Juárez área polivalente

El alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cañita, inauguró el Salón Polivalente San Miguelito, ubicado en la colonia San Miguelito.

Treviño detalló que el proyecto busca el beneficio de miles de niños, jóvenes y habitantes en general de una amplia zona del municipio de Juárez, y que la inversión para el inmueble ascendió a 23 millones 300 mil pesos.

Acompañado por el diputado Heriberto Treviño, además del diputado Julián Cantú, después del corte de listón el Presidente Municipal hizo un recorrido por las instalaciones, donde niños y jóvenes realizaron exhibiciones de diferentes disciplinas deportivas.

Tendrá Guadalupe su propio Black Friday

Redacción
redaccion@expansionmedia.mx

Aplican descuentos

El Municipio de Guadalupe implementará desde este viernes 26 y hasta el 28 de noviembre una campaña de descuentos en el pago del impuesto predial, informó la alcaldesa Cristina Díaz.

El Municipio difundió a la ciudadanía que Black Friday, en alusión a la festividad que en Estados Unidos lleva este nombre y cuando los comercios aplican descuentos en una diversidad de productos.

Detalló que el descuento en pago del Predial 2021 será de hasta 20 por ciento y en multas de tránsito no grava de hasta el 60 por ciento.

El objetivo, dijo Díaz, es apoyar la economía de las familias ante la crisis económica actual, logrando que estos se mantengan en la cotidianidad.

Destacó que el Black Friday será

el Municipio informa que el descuento en pago del predial 2021 será de hasta 20 por ciento y en multas de tránsito no grava de hasta el 60 por ciento.

valido para casa habitación, es decir que los ciudadanos que por alguna circunstancia no pudieren pagar el predial 2021, aprovechen esta oportunidad.

El descuento base será del 15 por ciento y adicionalmente un 5 por ciento pagando en la Ventanilla Virtual

del Municipio; en el caso de reajustos se aplicará una reducción del 60 por ciento y 100 por ciento en recargos, gravos y sanciones.

Indicó que priorizará acciones solidarias con las ciudadanas, brindando que los ingresos de las familias se optimizan y logren hacer más con menos.



El evento de inauguración del Black Friday y adicionamente un 5 por ciento pagando en la Ventanilla Virtual del Municipio.

Orsan y Fundación UANL refrendan compromiso

El convenio implica el lanzamiento de la Tarjeta Amigos de la UNI, que recanda recursos para destinarlos a becas

Oriental Tercer
oriental@expansionmedia.mx

El Grupo Orsan y la Fundación UANL, A.C. reafirmaron su compromiso con la comunidad estudiantil de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) tras el lanzamiento de la Tarjeta Amigos de la UNI.

Con mucha emoción y muchas ganas de apoyar a los becarios, la familia Orsan fue la primera en firmar el proyecto Amigos de la UNI de la Fundación UANL, A.C., que recada recursos para destinarnos a becas e infraestructura de la Máxima Casa de Estudios.

La dinámica consiste de que si se inscriben se obtiene como descuento hasta en 10 mil pesos en la compra de la tarjeta Amigos de la UNI.

Posteriormente, en un lapso de 3 a 10 días hábiles recibirá la tarjeta en su domicilio y podrá activarla en la página: gobenefits.com.mx/amigosdelanu, aportando así a las becas y al mismo tiempo acumulará



los puntos necesarios en su cuenta de ingreso.

Para cargar gasolina.

Roberto Siller, Director General de Fundación UANL, en entrevista para ABC, reveló que, con el lanzamiento, el universo de destinatarios beca será mayor.

"Actualmente están dando becas casi a la mitad de la población, más de 100 mil personas, el año pasado creamos fundación dieron 10 mil becas y queremos con esta tarjeta irnos a 14 mil becas", explicó el titular.

"Estamos sacando ahora becas de internet, de soporteamiento de mil pesos, pero es importante que ellos estén siendo a las comunicaciones, cuando van una

vez que los intereses, tiene de proveerse en el Departamento de Beca de la UANL", agregó Siller.

Entre los requisitos para participar en el programa de becas este tener 85 o más de promedio y que no se tenga más de cuatro salarios mínimos en su núcleo familiar.

Carlos E. Sandoval, Director General de Orsan, destacó que la empresa donará 10 centavos (M.N.) por cada litro de gasolina a quienes presenten su tarjeta.

"La idea es destinar 20 centavos por cada quien, las cuales contribuirá a través de los regalos, pero lo principal es completar a la Fundación UANL la cantidad

de 100 mil pesos mensuales", comentó en entrevista.

La Fundación de la UANL convoca a egresados y egresadas a participar e incluso se podrán llevar grandes regalos como maletas, bolso, entre otros artículos.

En el evento de premiación también estuvo presente Carlos Ramírez, encargado de Gobernativa; Catalina Sandoval, de la Dirección de Comunicación Orsan; Jaime Vinal, Tercero y Cuarto de Fundación UANL, y Sandra N. González, Presidenta de la Comisión de Egresados y Amigos de la UNI en Fundación UANL.



Orsan y Fundación UANL lanza Tarjeta Amigos de la UNI. Foto: Expansión

• Actualmente están dando becas casi a la mitad de la población, más de 100 mil personas, el año pasado creamos fundación dieron 10 mil becas y queremos con esta tarjeta irnos a 14 mil becas.

Roberto Siller
Director General de Fundación UANL

14

mil becas se contempla entregar mediante este proyecto.

de 100 mil pesos mensuales", comentó en entrevista.

La Fundación de la UANL convoca a egresados y egresadas a participar e incluso se podrán llevar grandes regalos como maletas, bolso, entre otros artículos.

En el evento de premiación también estuvo presente Carlos Ramírez, encargado de Gobernativa; Catalina Sandoval, de la Dirección de Comunicación Orsan; Jaime Vinal, Tercero y Cuarto de Fundación UANL, y Sandra N. González, Presidenta de la Comisión de Egresados y Amigos de la UNI en Fundación UANL.

NOTA DE PRENSA

NOTA DE PRENSA DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ, COAHUILA DE ZARAGOZA, CON RELACIONES A LA IMPLEMENTACIÓN DEL OPERATIVO ESPECIAL POR EL BUEN FIN.

MONTEJO ALVARADO, COAH., 28 de noviembre de 2021.

En el marco de la implementación del operativo especial por el Buen Fin, la Secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Juárez, informa que se han establecido estrategias para garantizar la seguridad y tranquilidad de las personas en las principales zonas comerciales y turísticas del municipio.

Este operativo tiene como objetivo principal prevenir y detectar cualquier actividad ilícita o sospechosa que pueda poner en riesgo la vida y bienestar de los ciudadanos. Los agentes de la fuerza pública estarán desplegados en puntos estratégicos, así como en las inmediaciones de los centros comerciales y tiendas de mayor circulación, para brindar apoyo a los pasantes y clientes que buscan aprovechar las ofertas de los diferentes establecimientos en las zonas centro y sur del municipio.

De igual forma, se incrementará el patrullaje con las unidades policíacas, así como las unidades de emergencia para prevenir y responder ante cualquier eventualidad en las que se les requiera.

Se espera contar con el apoyo de la ciudadanía para que reporten cualquier anomalía y evitar ser víctimas de algún delito.

La Secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Juárez, reitera su compromiso de trabajar en conjunto con las autoridades locales y federales para mantener una ciudad segura y libre de delitos. Se invita a la población a seguir las indicaciones de las autoridades y a no dejarse engañar por personas que intentan cometer delitos.

En caso de requerir atención policial, se pide llamar al número de emergencia 911 o acercarse a la más cercana delegación de la fuerza pública.

Por favor, recordar que la seguridad es responsabilidad de todos y cada uno de nosotros. ¡Vivir en paz y tranquila!

Atentamente,

SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ

MONTEJO ALVARADO, COAHUILA DE ZARAGOZA, MÉXICO

28 de noviembre de 2021.

Firma: [Firma]

Carla Ledezma
carlaled@ejerjuarezmedia.mx

a | Ciudad | Jueves 25 de Noviembre de 2021

Implementa Policía de Juárez operativo especial por Buen Fin

Carla Ledezma
carlaled@ejerjuarezmedia.mx

La Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Juárez opuso por implementar un operativo especial de vigilancia con motivo del Buen Fin, el cual permanecerá desde ayer miércoles hasta el próximo martes 30 de noviembre.

Durante este operativo los elementos municipales serán desplegados a pie en las inmediaciones de los centros comerciales y tiendas de mayor circulación, para dar apoyo a los pasantes y clientes que buscan aprovechar las ofertas de los diferentes establecimientos en las zonas centro y sur del municipio.

De igual forma se incrementará el patrullaje con las unidades policíacas, así como las unidades de emergencia para prevenir y responder ante cualquier eventualidad en las que se les requiera.

Se espera contar con el apoyo de la ciudadanía para que reporten cualquier anomalía y evitar ser víctimas de algún delito.



El operativo comenzó ayer miércoles y continuará hasta el próximo martes. Foto: Especial

Continúa descenso en casos de Covid

La Secretaría de Salud de Nuevo León dio a conocer que en la entidad se registraron 139 nuevos casos de Covid-19, mientras que 7 personas murieron a causa de la enfermedad.

De esta manera, se mantiene un descenso en los casos positivos registrados desde el pasado 9 de noviembre, día que se contabilizaron tan sólo 118 casos. La entidad acumula un total de 287 mil 740 casos de Covid: [casos covid](#)

Busca Movimiento Ciudadano agilizar divorcio incausado

Reynaldo Orduña
reynod@ejerjuarezmedia.mx

La bancada de Movimiento Ciudadano presentó ayer una reforma al Código de Procedimientos Civiles del Estado para desregular la "negativaista" en materia de divorcio incausado, en busca de agilitar los procesos.

Acompañada por los integrantes de su bancada, la legisladora emanada, Sandra Fuentes, presentó la propuesta de modificación ante la Oficina de Partes del Congreso del Estado.

Ahi explicó que, actualmente el artículo 126 del Código de Procedimientos Civiles de Nuevo León,

establece que si a los 30 días de iniciado el proceso de separación, esto no concluye, se da por casificado, obligando a las partes a iniciar el procedimiento de nueva cuenta.

Por ello la reforma proponía considerar durante el citado artículo para permitir que las demandas de divorcio incausado continúen su curso y pueda llegar a un término en menor plazo.

"La disposición que existe en este artículo señala en la actualidad que si al término de 30 días la solicitud o demanda de divorcio incausado que se presenta por algunos de las partes tiene que casificar, y entonces se archiva y queda ya sin efecto", explicó.

